
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 04/12/2023, às 17h. Local: Ambiente Virtual.

O Presidente do Conselho Municipal de Turismo, Carlos Eduardo da Fonseca Bettin,

iniciou a reunião agradecendo a participação e a adesão de todos à experiência da

reunião em ambiente virtual. Heloise juntificou a ausência do Secretário de Cultura e

Turismo  e  da  conselheira  Samantha  Giani  Massaretti,  que  estavam  finalizando

algumas questões da instalação da decoração natalina da cidade.

1- Aprovação  da  ata  da  reunião  anterior-  Eduardo informou  que  a  ata  da

reunião realizada no dia seis de novembro do corrente ano foi encaminhada

antecipadamente  a  todos  os  conselheiros  via  e-mail.  Abriu  então  para

deliberações e a ata foi  aprovada por  todos os presentes na reunião,  sem

nenhuma sugestão de alteração.

2- Deliberação  de  novos  membros  da  Sociedade  Civil  para  Comtur

2024/2026 (não eleitos em Assembleia)- O Presidente Eduardo expõe sobre

o procedimento da Assembleia realizada no dia dezesseis de novembro, às

18h00, no Conservatório Municipal “Alba Panzarin Degani”, e que nem todos

os segmentos estiveram representados, além de alguns destes apresentarem

somente  um candidato  interessado,  como segue:  Meios  de  Hospedagem,

Setor  Moveleiro,  Agências  de  Turismo,  Restaurantes  e  bares

diferenciados,  Setor  de  Artesanato  e  Imprensa Local cada  um com um

representante indicado, sendo necessário um suplente.  A Lei  de criação do

Comtur estabelece que na ausência de entidades específicas, as pessoas que

os representem poderão ser indicadas por profissionais da área, ou então pelo

Comtur, desde que haja aprovação de dois terços de seus membros e podendo

ser reconduzidas por quem os tenha indicado, e sejam pessoas que podem

agregar ao Conselho. Assim sendo, foi feito o convite ao Mario Henrique de

Moraes, para que fosse reconduzido como suplente do Setor Moveleiro. Foram

então indicados os nomes:  Meios de Hospedagem- Suplente: Camila Lima

Dantas;  Agências  de  Turismo-  Suplente:  Antonio  Donizetti  de  Morais

Pimentel;  Restaurantes e Bares Diferenciados- Suplente: César Henriques

de Arruda e Miranda; Setor de Artesanato- Suplente: Genoveva Rosa Maria F.
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Martell Sempere;  Imprensa Local- Suplente: Robson Pereira de Moraes. Os

nomes  sugeridos  foram  aprovados  por  unanimidade  pelos  Conselheiros

presentes.  Após  tal  definição,  será  elaborado  um  ofício  do  Comtur  para

anuência e deliberação do Senhor Prefeito a fim de que possa ser lavrado o

Decreto Municipal de composição dos membros do Comtur- biênio 2024/2026.

3- Ações do Comtur- biênio 2022/2024- O Presidente Eduardo apresentou as

ações  realizadas  pela  atual  composição  do  Conselho,  durante  o  biênio

2022/2024.  A  lista  das  ações  segue  anexa  a  esta  ata.  Aproveitou  a

oportunidade  para  agradecer  ao  empenho  e  dedicação  de  todos  os

Conselheiros na realização dos trabalhos.

4- Natal  Iluminado-  Heloise  convidou  todos  os  representantes  do  Comtur  a

participarem  dos  eventos  do  Natal  promovidos  na  cidade.  Informou  que  a

programação  segue  até  o  dia  vinte  e  três  de  dezembro  com  diversas

atividades.  A programação será  novamente  compartilhada com o grupo via

Whatsapp.  Izildinha  elogiou  a  decoração  natalina,  especialmente  aquela

instalada na Avenida Marechal Castelo Branco e salientou a importância da

decoração  para  valorizar  a  cidade,  incrementando  a  gama  de  atrativos  já

existentes e potencializando o fluxo turístico.

5- Outros assuntos

5.1- Pesquisa de percepção do turismo- Caroline lembrou que está aberta a

participação dos municípios no preenchimento da Pesquisa de Percepção do

Turismo,  desenvolvida  pelo  CIET  (  Centro  de  Inteligência  e  Economia  do

Turismo) a ser aplicada até o dia 04 de fevereiro de 2024. Solicitou apoio dos

Conselheiros no preenchimento e divulgação da pesquisa e lembrou que, caso

o município consiga completar duzentos questionários, receberá um relatório

específico com as respostas da cidade.

    5.2- Lançamento do bombom ao vinho- Vital agradeceu a presença de todos 

que puderam comparecer  no evento,  ocorrido no dia  1º  de dezembro,  na  

Adega Rosso Naturale. Comentou que a repercussão foi bastante  positiva.  

Izildinha, Caroline e Heloise parabenizaram pela iniciativa  e  salientaram  a  

importância das parcerias entre empresários na criação de novos produtos que

representem a cidade e estimulem ainda mais os turistas.

 5.3-  Agradecimentos-  Eduardo  agradeceu  a  todos  os  Conselheiros  pela  

presença em reuniões e colaboração com os trabalhos do Comtur. Informou 

que a atual composição encerra-se no início de janeiro. Caroline e Heloise  

também agradeceram pela disponibilidade e liderança do Presidente Eduardo 

na condução da gestão do atual  biênio  do Comtur  e  também a todos os  



conselheiros, que tanto se empenharam para desenvolvimento das atividades 

de turismo.

5.4- Próxima reunião do Comtur- Heloise informou que a próxima reunião do

Comtur, já com nova composição, ocorrerá em janeiro ou fevereiro de 2024.

Lembrou que todos os Conselheiros serão comunicados antecipadamente para

que participem da reunião.

6- Encerramento- Nada mais havendo a tratar, o Presidente Eduardo agradeceu

a todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a

presente  ata,  que  segue  assinada  pelo  Presidente  do  COMTUR,  Carlos

Eduardo da Fonseca Bettin.


